

Prüfungen 2018/2019

Neue MFA im Rheinland losgesprachen

Im Rheinland haben zahlreiche Medizinische Fachangestellte (MFA) nach erfolgreicher Abschlussprüfung in den vergangenen Wochen ihre MFA-Briefe und Zeugnisse erhalten. In Düsseldorf feierten zum Beispiel 88 MFA aus dem Kreis Wesel das Bestehen ihrer Ausbildung (siehe auch unseren Bericht auf Seite 20). „Eine in der Regel dreijährige Berufsausbildung liegt nun hinter Ihnen, in den Praxen und Berufsschulen haben Sie das Rüstzeug für Ihren Beruf erhalten“, sagte

Dr. Martin Ditges, Mitglied des Vorstandes der Kreisstelle Wesel der Ärztekammer Nordrhein, bei der Lossprechungsfeier für die Weseler MFA. Täglich werden Sie mit Problemen und Sorgen der Patienten konfrontiert und es ist dann die Kunst, die Patienten trotz eines oft stressigen Arbeitsalltags behutsam an die Hand zu nehmen. Ich bin froh, dass Sie diesen Beruf gewählt und erlernt haben. Sie werden gebraucht, Sie sind unentbehrlich“, sagte Ditges. *ble*



Gratulierten den „frischgebackenen“ Medizinischen Fachangestellten: Dr. Martin Ditges, Mitglied des Vorstandes der Kreisstelle Wesel der Ärztekammer Nordrhein (5.v.r.) sowie die Fachlehrerinnen für Medizin und Ärztinnen der Berufskollegs Moers und Wesel Dr. Sigrid Schramm (4.v.r.) und Dr. Sabina Mandt (6.v.l.).

Foto: Büilent Erdogan

Neu im Internet

Ein Komitee für medizinethische Beratung

Die Ärztekammer Nordrhein richtet ein Komitee zur medizinethischen Beratung ein. Das Gremium soll Ärztinnen und Ärzte auf deren Wunsch hin bei ihren Entscheidungen in ethischen Grenzfällen unterstützen, die etwa im Umgang mit schwerstkranken und sterbenden Patienten zu treffen sind. Rund um das Komitee hat die Ärztekammer Nordrhein kürzlich eine eigene Informationsseite unter

www.aekno.de in der Rubrik „Service/Presse“ eingerichtet, auf der alle relevanten Informationen zusammengefasst sind (www.aekno.de/medizinethische-beratung). Dort finden Sie die Mitglieder des Gründungsausschusses, dessen Geschäftsordnung und wie Sie mit dem Beratungsgremium in Kontakt treten und dessen Unterstützung bekommen können.

Fragen und Anregungen sowie Kritik und Lob zum Internetangebot der Ärztekammer Nordrhein senden Sie bitte an die E-Mail-Adresse onlineredaktion@aecko.de. *bre*

**KAMMER
ONLINE**
www.aekno.de

Aktion Mensch

Neuer Ratgeber für Eltern

„Wenn erst einmal alles anders ist“, lautet der Titel eines neuen 48-seitigen Ratgebers der Hilfslotterie „Aktion Mensch“, der ab September kostenfrei erhältlich ist. Eltern können darin erfahren, wo sie medizinische Anlaufstellen zu Diagnose und Therapie finden oder finanzielle Unterstützung und Selbsthilfegruppen, welche Frühförderung angeboten wird und welche Nachteilsausgleiche der Gesetzgeber vorgesehen hat. Aktion Mensch wurde 1964 vom Fernsehsender ZDF und sechs Spitzenverbänden der Freien Wohlfahrtspflege als „Aktion Sorgenkind“ gegründet.

Weitere Informationen: www.familienratgeber.de/elterninfo *ble*

Organspende

Ärzttekammern in NRW unterstützen Netzwerk

Die Ärztekammern Nordrhein und Westfalen-Lippen unterstützen künftig das Netzwerk Organspende NRW e.V. mit ihrer Expertise. „Das Vertrauen der Bevölkerung in das Organspendesystem muss erneuert werden“, sagt Rudolf Henke, Präsident der Ärztekammer Nordrhein. Dem Netzwerk gehören auch die Deutsche Stiftung Organtransplantation NRW, die Krankenhausgesellschaft NRW und die Arbeitsgemeinschaft der Transplantationsbeauftragten NRW an. Gemeinsam wollen alle Beteiligten die Gesellschaft über das Thema Organspende informieren und aufklären. *vl*